

Forums pour les consommateurs

Cannabis

Par Profil supprimé Posté le 27/08/2012 à 09h46

bonjour

toxicomane et
alcooliqueentre 1977 et 1984

seropositif depuis.....1984

lymphome primitif du foie
(cancer du foie)
12 séances de chimiothérapie.....1992

3 infarctus.....1999

4 pontages coronariens.....2000

hypertrophie de la prostate.....2004

prise d'une générique du mediator entre 2006 et novembre 2009

névrite optique
trouble visuel.....2009

j'ai passé une année en procédure judiciaire avec la sécurité sociale
ils m'avaient retiré tous mes droits et me réclamaient un trop perçu pour une case que je n'avais pas coché
il m'accusait de fraude fiscale.....
et me réclamaient plus de 8000 euros de trop perçu
j'ai fait tous les services juridiques de la sécurité sociale
qui m'a donné raison
j'ai tous récupérés
mais cela m'a complètement épuisé moralement et physiquement

j'ai été horrifié de constater comment les administrations traitaient les gens
tous les beaux discours qu'ils ont pu entendre partout
c'est du vent

la réaliter est plus dur et plus cruel

je ne croix plus en rien

en ce qui concerne cette année

j'ai repasser des examens pour la nevrit optique
et cela ne s'arrange pas

j'ai l'impression d'y voirre de moins en moins

il reste une derniere chose

je fait des
epilepsy partielle complexe.....2012
c'est a dire
alternation de la conscience
perte de contact
avec le monde exterieure
désorientation
amnesie temporaire.....2012

je suis fatiguer
jai limprission d'ariver a la fin de la route

j'envisage donc de me remettre a fumer du canabis

quelle sont les dangers par rapport a mon etat de santer
je souhaiterais faire de nouveau le grand saut sans espoir de retour
quelque part part c'est un appel aux secour

merci a vous si vous avez lu mon texte en entier et si vous avez certaines reponssses a mes questions mais
aussi a mes angoisses

cordialement

8 réponses

Profil supprimé - 27/08/2012 à 14h05

bonjour Alain,

Dur dur, j'admire ton courage de t'être battu contre l'administration - c'est un peu Don Quixote contre les moulins à vent - et tu as gagné ! Wow, cela donne quand même de l'espoir...
C'est con, mais il m'est arrivé le même genre, à mon petit niveau bien sûr, quand j'ai attaqué le traitement contre l'hépatite C, j'ai tout fait pour me débrouiller toute seule, et au bout de quelques mois j'étais tellement malade, j'ai du demander une voiture pour aller à l'hôpital, j'ai pris le bus tant que j'ai pu, et là, ils ont refusé de prendre la voiture en charge - j'étais tellement fatiguée, j'ai pas eu le courage de me battre, mais la société et les gens qui m'accompagnaient, avec qui j'avais parlé, ne m'ont jamais représenté la facture, et je n'en ai plus jamais entendu parler, de ces cinq trajets... Cela fait sept ans déjà. Ou ils ont perdu les papiers, ou ils ont

été super gentils - je penche pour la solution deux...

Tu vois, dans l'absolu, j'essaie de dissuader les ptits jeunes de fumer, plus à perdre qu'à gagner, ceci étant, je trouve que le cannabis devrait être légalisé, et surtout utilisé en médicament, comme ds beaucoup de pays actuellement...

Cette décision t'appartient, juste une question, est-ce que tu fumes du tabac ? Car fumer du tabac est vraiment nocif, et c'est plus le fait de fumer qui me semble "mauvais".

J'ai un peu étudié la question, dans le cadre du cannabis thérapeutique, au states par exemple, je crois qu'il existe deux formules : le spray et le vaporisateur.

Le spray à base d'huiles essentielles, un ptit psht sous la langue, et la vaporisation - pas de combustion - à une certaine température les huiles essentielles sont libérées, et cela est beaucoup, beaucoup moins nocif que la fumée. Il y a beaucoup d'articles sur les vaporiseurs, tu trouveras facilement des infos. Ensuite, il reste la possibilité de l'ingérer, sous forme de yaourt, beurre, etc...

Le cannabis est bien sûr interdit en France et ce que je dis là fait partie de la réduction des risques - je ne prône pas l'usage du cannabis hein !

D'ailleurs je ressens une grande lassitude, une déprime parfaitement compréhensible. Es-tu entouré, famille, amis, médecins sympathiques - si si il y en a ! avec qui tu peux parler et qui te soutiennent ?

As tu essayé antidépresseurs et anxiolitiques, puisqu'au final, pour avoir testé les deux, le résultat est le même, sauf que cette solution là étant légale, reste beaucoup plus "simple" et ne te vaudra pas de problèmes à côté - oui, c'est pas terrible de dire ça, mais c'est une réalité hélas... En plus, de ce que j'en sais, ce "monde" a beaucoup changé, souvent les gens dealent cc et hasch, ce n'est plus l'ambiance d'il y a vingt ans, pour la plupart, c'est un "business", le fric d'abord.

Après en ce qui concerne les effets sur la santé, pour avoir pas mal cherché, on trouve à peu près tout et son contraire, une chose est sûre pourtant, le fait de le fumer reste le plus mauvais pour la santé.

Voilà, j'espère avoir répondu à tes questions, dans l'absolu, mieux vaut avoir la vie la plus saine possible, dans la pratique, et bien, je pense que tu as assez d'expériences pour faire tes propres choix.

Voilà toutes mes connaissances à l'heure actuelle, je pense que le modérateur en saura plus et pourra mieux que moi faire le point sur les risques pour la santé.

bonne journée
bluenaranja

Profil supprimé - 27/08/2012 à 14h10

Re,

En relisant ta lettre, j'ai pensé à un reportage que j'avais vu sur arte ou la cinq, à propos de chiens dressés pour les gens qui ont des problèmes d'épilepsie, le chien "sent" quand la crise arrive et prévient son maître, ce qui permet à celui ci de "prévoir" un minimum, de se mettre en "sécurité" et de ne pas être seul face à ce problème.

Je ne sais pas du tout ce qu'il en est en France mais cela pourrait être une piste à explorer ?

blue

Profil supprimé - 27/08/2012 à 15h49

bonjour et merci de vos message
en fait si j'ai repensse a me rmettre a fumer c'est que la semaine dernière j'ai de nouveau fait un malaise cardiaque et qu'ils ont découvert que je faisais des douleurs gastro je sais plus qu'aujourd'hui à croire que les toubib invente des noms tous les jours ... depuis qu'ils ont viré le di-antalgic je n'arrive pas à trouver quelques choses pour calmer certaines douleurs tous leurs génériques c'est de la poudre aux ventoux qui peuvent prendre une boîte entière sans que la douleur se calme pour les antidépresseurs j'ai bien évidemment essayé de consulter des psychologues mais je ne suis tombé que sur des C.. le premier m'a dit que son carnet de rendez-vous était plein et que j'étais suffisamment grand pour me débrouiller tout seul le deuxième a peut-être pris le même discours quand aux troisièmes il m'a dit que c'était une psychothérapie qu'il me fallait le problème c'est que ce n'est pas remboursé par la sécurité..... j'ai des amies et de la famille mais je n'en ai jamais réussi à leur parler pour ne pas les embêter avec mes problèmes.... je n'y crois pas vraiment mais un jour un cartomancien que je connais m'a dit que dans les tarots j'étais celui qu'on appelle le mat hahahaha c'est pour cela que ton histoire de chien m'a fait sourire à reprendre du cannabis je ne sais pas trop cela fait plus de trente ans que je n'en ai pas touché à cela je vous remercie toutes et tous d'avoir pris le temps de me répondre

ps désolé pour toutes les fautes mais moi et l'instruction ça n'a jamais été une belle histoire d'amour
cordialement et merci encore à vous

Profil supprimé - 28/08/2012 à 10h22

Bonjour Alain,

Merci d'avoir posté ici dans nos forums vos messages ! Bluenaranja vous a déjà fait une première réponse et avec elle je ne peux que dire "oui oui, vous en avez bien bavé", entre vos ennuis de santé et votre lutte contre l'administration. Je suis vraiment désolé qu'il vous soit arrivé tout cela et que cela semble continuer. Je comprends tout à fait votre ras-le-bol et le cannabis est après tout un euphorisant et parfois un relaxant dont je comprends que vous puissiez donner sens à sa consommation pour vous. Cependant dans de rares cas l'usage de cannabis peut être source de convulsions de type "épilepsie" et je ne peux que vous déconseiller son usage. En effet d'une part vous souffrez d'épilepsie, d'autre part votre santé est manifestement fragile. Le simple fait de fumer est par exemple mauvais pour le cœur et vous avez des ennuis cardiaques. Donc décidément non, il ne serait pas raisonnable que vous vous remettiez à fumer du cannabis.

Votre second message éclaire le fait qu'aujourd'hui vous n'avez pas vraiment de solution thérapeutique en place. Vous souffrez physiquement parce que vous n'arrivez pas à retrouver un médicament pour remplacer le di-antalgic, vous n'arrivez pas non plus à avoir de soutien psychologique. Je ne peux que vous encourager à persister dans vos recherches. Vous avez fait preuve de persévérance face à l'administration là où beaucoup auraient laissé tomber, essayez de continuer à chercher alors qu'il s'agit de votre bien-être. Certes les "psy" ne sont pas remboursés, mais vous avez alors les Centres Médico-Psychologiques (CMP) où les consultations sont gratuites et il existe aussi des associations de psychologues qui proposent des consultations à bas coût voire gratuites dans le cadre de certains dispositifs d'aide sociale. Peut-être pourriez-vous dans ce cas demander conseil auprès d'une assistante sociale pour voir si vous pouvez avoir le droit à quelque chose ?

Il me semble en tout cas important que vous puissiez "en parler" car cela doit être beaucoup de souffrance rentrée pour vous. Il est dommage que vous vouliez épargner vos amis ou votre famille avec vos problèmes même si c'est bien entendu tout à fait compréhensible aussi. N'y en aurait-il pas un qui serait plus susceptible que les autres de vous écouter et de vous conseiller ?

Pour en parler notre ligne Drogues Info Service (0 800 23 13 13) est à votre service. Cela peut déjà vous faire du bien. Mais c'est une aide ponctuelle qui ne saurait avoir la valeur d'une vraie prise en charge psychothérapeutique.

Je vous souhaite bon courage et vous pouvez bien entendu continuer à parler de ce qui vous préoccupe ici même.

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 28/08/2012 à 11h31

Hello !

Et au niveau de ton médecin traitant, comment ça se passe ? Parce que normalement - enfin, avec le mien c'est comme ça - il prend le temps de parler avec moi, et me conseille et m'oriente quand j'ai des problèmes. Et me propose des traitements adaptés...

Et le modérateur a raison, en passant par l'as ou ces organismes, tu trouveras des psy plus cool, gratuits - combien de fois je me suis fait jetée par des psy parce que j'avais "trop" de problèmes !! Accroche-toi tu finiras par en trouver un bien, et ça vaut tous les médicaments du monde !

Après, je me trompe peut-être, mais j'ai l'impression que, de crainte de déranger, tu ne t'étends pas trop sur tes problèmes. Ton médecin traitant ne t'as pas proposé d'autres solutions ?

Oh et en passant par l'as, il y a d'autres trucs - par exemple elle m'a offert de m'inscrire gratuitement une année aux ateliers de la mairie - il y avait de tout, sophrologie, peinture, gym, théâtre, cela m'a permis de rencontrer des gens et finalement, cela a même débouché sur un petit boulot pour moi, puisque la mairie m'a embauchée l'année suivante pour remplacer un des "profs" - je faisais de l'argile avec les enfants, c'était top ! J'étais payée pour m'amuser, et en plus ça m'a permis de créer des liens avec ces enfants et leurs parents.

Alors qu'au départ, m'inscrire à un atelier, bof bof, je voyais pas l'intérêt...

Tout ça pour dire qu'il faut laisser un maximum de portes ouvertes sur l'extérieur, des choses bien peuvent arriver par des voies insoupçonnées - voilà que je me mets à parler comme une cartomancienne lol !!!

bonne journée blue

Profil supprimé - 28/08/2012 à 11h51

bonjour

et surtout un grand merci à vous de vos conseils cela fait plus de dix ans que je vis cela et c'est bien la première fois que j'en ai écrit sur ce genre de forum car j'ai souvent réussi à m'en sortir tout seul mais arrivé à un moment la fatigue se fait sentir..... en fait c'était plus un témoignage que je voulais faire et en fait je reconnaissais que votre message me donne un peu plus de force pour continuer sur certains forums où j'appelle le voyageur mon corps est bien habitué mais pas encore mon esprit c'est pour cette raison aussi que je suis permis d'écrire ici.... je m'en tape d'être anonyme ou pas je dis bien souvent ce que je pense sans me cacher ou faire de grand discours

je dis partout ou je poste

je ne crois pas en Dieu et je ne détient aucune vérité d'autre personne sur terre ne peux prétendre détenir l'ultime vérité mais peu offrir sa contribution d'aide aux autres

la vie est un don merveilleux et il faut savoir profiter de chaque instant qui passe
que nos routes soient de lumière ou de ténèbres

ont sen tape

le but c'est d'exister

nous faison partie de l'uivers et l'univers fait partie de nous

je vous remerci de nouveau

ps

dsl pour toute les fautes mais je m'exprime sans me poser de questions de saavoir comment quelque choses s'ecrit

Profil supprimé - 28/08/2012 à 12h51

Rebonjour,

Content de voir que vous êtes tout de même un optimiste philosophe Tout à fait d'accord avec ce que vous écrivez sur la vie d'ailleurs. Et ne vous inquiétez pas trop de vos fautes, vous n'en faites pas tant que cela et ce que vous écrivez reste parfaitement lisible. Ici chacun vient avec sa personnalité, ses qualités comme ses défauts. Ce n'est pas nous, à Drogues Info Service, qui détenons la vérité non plus, mais si nous pouvons aider...

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 16/10/2012 à 12h31

coucou Alain,

Si tu as envie de donner des nouvelles - ou de pousser un coup de gueule - n'hésite pas ! J'espère que tu as trouvé un équilibre au milieu de toutes ces épreuves...

Je t'envoie plein d'ondes positives ^^ !

blue